

Projektbeschreibung Verein: The Puppy Hub

Ausgangslage

Die LGBTIQ+ Community ist auch im Kanton Aargau ein fester Bestandteil der Gesellschaft, hat jedoch oft nur wenige öffentliche Räume für Begegnungen, Austausch und Sichtbarkeit. Viele Angebote sind kommerziell ausgerichtet und für gewisse Gruppen nicht oder nur eingeschränkt zugänglich.

Zweck des Vereins

Der Verein The Puppy Hub fördert die LGBTIQ+ Community durch:

- Organisation von niederschweligen, nicht-gewinnorientierten Veranstaltungen
- Schaffung von sicheren Begegnungsräumen für queere Menschen und deren Freunde
- Förderung von Kultur, Toleranz und gesellschaftlicher Integration

Der Verein verfolgt keine wirtschaftlichen Interessen. Überschüsse werden ausschliesslich für den Vereinszweck verwendet.

Geplante Aktivitäten 2026

- Durchführung des «Puppy Mountain Weekend» mit Fokus auf Community, Sichtbarkeit und Vernetzung
- Workshops zu Themen wie Diversity, Awareness und Empowerment
- Kulturelle und soziale Events, die Begegnungen in einem sicheren Umfeld ermöglichen

Wirkung / Gemeinnützigkeit

Mit seinen Aktivitäten leistet der Verein The Puppy Hub einen direkten Beitrag zur Förderung von Gleichberechtigung, Toleranz und kultureller Vielfalt. Das Engagement wirkt:

- sozial (Vernetzung und gegenseitige Unterstützung)
- kulturell (Förderung queerer Kulturformen)
- gesellschaftlich (Sensibilisierung für LGBTIQ+ Themen)